



POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE 4 SEPTEMBRE 1968

No 29

CRITIQUES SOVIETIQUES A L'ENDROIT DU CANADA

M. Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a fait aujourd'hui la déclaration suivante:

"Les attaques de propagande lancées par la presse et la télévision soviétiques contre le Canada et son représentant permanent aux Nations Unies manifestent clairement la susceptibilité de l'URSS à l'égard des réactions mondiales qu'ont suscitées l'invasion et l'occupation militaire de la Tchécoslovaquie. De tels excès de langage caractérisent particulièrement la machine de propagande des Soviétiques lorsque leur cause est faible.

Le fait qu'on vise singulièrement le Canada indique que nos initiatives au Conseil de sécurité des Nations Unies ont eu l'heureux effet de contribuer à soulever l'opinion mondiale contre l'utilisation de la force par les Soviétiques en Tchécoslovaquie. L'attaque des Soviétiques contre la personne de M. Ignatieff est une nouvelle preuve de la faiblesse de leur cause; l'URSS sait fort bien, en effet, qu'il a toujours agi suivant les directives de son Gouvernement."